



# La Fundación General organiza el I Encuentro de Empresas Concienciadas con el Parkinson

Las jornadas, que tendrán lugar el 7 de octubre en Fonseca, forman parte de un acuerdo entre la asociación de enfermos y la Universidad

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca acogerá el día 7 de octubre el I Encuentro de Empresas Concienciadas con el Parkinson. La actividad, que tendrá lugar en la Hospedería Fonseca, forma parte del convenio de colaboración suscrito por el director gerente de la Fundación General, Óscar González Benito, y la presidenta de la Asociación de Enfermos de Parkinson de Salamanca, Teresa Martín Sánchez, con el fin de concienciar a la sociedad sobre dicha enfermedad.

Esta primera actividad se centrará en las consecuencias del Parkinson en el ámbito laboral, de forma que los participantes en el I Encuentro de Empresas Concienciadas con el Parkinson podrán conocer de la mano de un equipo multidisciplinar los pormenores de esta patología desde una visión eminentemente práctica. El objetivo final es que los responsables de recursos humanos, directivos y empresarios en general sepan actuar de manera adecuada con los trabajadores que padezcan la enfermedad.

La Fundación General, con la colaboración de las Empresas Amigas, pretende aportar su granito de arena y ayudar a abordar esta dolencia bajo una



Teresa Martín Sánchez y Óscar González Benito tras firmar el acuerdo.

gestión inclusiva que facilite la vida personal y laboral de quienes conviven con ella. Así, entre otras actividades, tendrá lugar una clase magistral de "mindfulness", a cargo del Instituto de Paz Desarrollo y Liderazgo, y RB Solución de Conflictos orientará sobre cómo elaborar un modelo de protocolo de actuación empresarial.

La jornada, que comenzará a las 10:00 horas, estará abierta a

quien lo solicite, simplemente será necesario ponerse en contacto con la Fundación General de la Universidad de Salamanca a través del correo [fundacionue@usal.es](mailto:fundacionue@usal.es) o el teléfono 923294500, ext. 1075.

En la actualidad, el Parkinson afecta a más de 1.694 salmantinos, de los cuales un 20% son menores de 50 años, según los datos que maneja la Asociación de Enfermos de Parkinson.